



スモールステップ



5月号

児童・生徒の皆さん、保護者の皆様、令和二年度のスタートは前例のない、自粛生活の幕開けとなりました。辛抱強く自宅待機し、教育活動の開始を待ちわびてくださっていることと思います。登校可能日の対応とともに、御協力に感謝いたします。季節は着実に進み、新緑の小さな葉が木々の枝から顔を出し、品川区花であるツツジが咲き輝き始める頃となりました。教職員はいつスタートしても良いように、準備を滞りなくしておりますので、教育活動の再開まで、もうしばらく御協力をよろしくお願いいたします。

学校行事等の変更について

新型コロナウイルス感染対応で、学校行事の変更について別紙にてお知らせしたところです。校長として、残念ながら中止する行事、何とか延期しても実施したい行事等について、御説明いたします。

延期について ・入学式については、門出を祝う大切な行事です。儀式的な行事としては中止にしますが、「新入生を迎える会」として実施します。教育活動が開始される2日目に実施を予定します。

- ・個人面談については、保護者の方々とコミュニケーションをとりながら個別指導計画を作成する大切な取り組みと考えています。特別支学校の根幹にかかわることですので、必ず実施します。

中止について ・運動会と授業参観については、6月中に体育参観日として実施する予定でしたが、練習の機会の減少そして気候条件等を考え、残念ながら中止とさせていただきます。

- ・全校保護者会、学年保護者会（小1・中1を除き）及びスクールバス保護者会は中止とし、紙面にて報告とさせていただきます。

全校保護者会でお伝えしたかったこと

令和二年度学校経営計画については、すでにホームページに載せていますので御存じのことと思います。品川特別支援学校10年目、10周年の教育活動等をさらに充実させていくために、10年間の教育活動をまとめ、整理して、定着させることを今年度の目標と考えています。与えられた期間で、一步一步、着実に進めることが学校の使命と考えています。

校長 杉本 順